



LA PRUEBA OCULAR

Los ojos de su hijo(a) se examinarán en las revisiones de los 12 y los 30 meses.

El examen ocular detecta la mayoría de los factores que dan lugar al desarrollo de un ojo vago y algunos problemas graves de visión. El desarrollo de la visión dura hasta los 7 u 8 años. El correcto desarrollo de los ojos de su hijo(a) requiere que los problemas oculares se detecten precozmente y que, en caso necesario, se traten adecuadamente. De esta manera, ofrecerá a su hijo(a) las máximas oportunidades de desarrollo.

PROCESO DE PRUEBA

La enfermera hará una foto de los ojos de su hijo(a). Su hijo(a) debe mirar directamente a la cámara para permitir una interpretación correcta. El dispositivo evaluará los ojos basándose en el reflejo de la luz infrarroja en la retina.

Si el resultado de la prueba ocular es anómalo, se le remitirá a un oftalmólogo.

LA PRUEBA OCULAR ES SEGURA, INDOLORA, ADECUADA PARA NIÑOS Y GRATUITA.

Kind en Gezin pretende detectar problemas oculares en los primeros años de vida. Después de la prueba, también es necesaria la supervisión. El CLB (centro de orientación del alumnado) realiza un seguimiento más exhaustivo de los posibles problemas oculares.

MÁS INFORMACIÓN

También puede encontrar más información en kindengezin.be (búsqueda: prueba ocular) o a través del código QR de la derecha

